

BIG ISSUE

Kapolres Sukabumi Kunjungi Polsek di Wilayah Selatan, Berikan Kesempatan Curhat Bagi Anggota dan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Feb 15, 2023 - 16:07



Kapolres Sukabumi Kunjungi Polsek di Wilayah Selatan, Berikan Kesempatan Curhat Bagi Anggota dan Masyarakat

Sukabumi - AKBP Maruly Pardede didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Monica Pardede dan beberapa pejabat utama Polres Sukabumi, melaksanakan safari kunjungan kerja ke jajaran Polsek yang berada di wilayah Selatan.

Menurut Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman, kunjungan orang nomor satu di jajaran Polres Sukabumi itu sudah berjalan 3 hari dengan mengunjungi Polsek yang berada di wilayah Selatan mulai dari Polsek Kalibunder, Polsek Jampangkulon, Polsek Surade, Polsek Tegalbuleud, Polsek Ciracap,

Polsek Ciemas dan Polsek Simpenan.

" Dalam kunjungan kerja tersebut ada beberapa agenda yang dilakukan Kapolres kunker ke Polsek diantaranya Supervisi bidang operasional dan pembinaan personil, silaturahmi dengan Forkopimcam dan tokoh masyarakat serta tentunya agenda curhat dalam program AA DEDE CURHAT DONG," Jelas Iptu Aah Saepul Rohman dalam rilis resminya hari ini, Rabu (13/02).

Menurut Aah, pada setiap kesempatan arahan maupun arahan Kapolres Sukabumi selalu menekankan beberapa poin penting diantaranya, meningkatkan disiplin dan kinerja anggota, walaupun bertugas dipelosok dengan mengayomi dan melayani masyarakatnya secara baik. Tentunya kedatangan Kapolres Sukabumi juga dalam rangka memberikan semangat dan motivasi kepada anggotanya.

" Bapak Kapolres menekan kepada para Kapolsek dan anggotanya dalam pelayanan kepada masyarakat, kalau urusan itu mudah tidak usah dipersulit," Jelas Aah lagi.

Pada kesempatan arahan, Kapolres menegaskan kembali kepada anggotanya, untuk kelancaran operasional dilapangan seluruh hak anggota diberikan secara penuh, sehingga anggota lebih semangat dan tentunya dapat memberikan manfaat bagi masyarakat.

Dalam kesempatan yang sama, Aah juga mengatakan Kapolres memerintahkan para Bhabinkamtibmas wajib bertemu dengan masyarakat di desa Binaannya tentunya bersinergi dengan Babinsa serta pemerintah desa setempat, guna mengetahui permasalahan apa yang dihadapi masyarakat.

" Sinergitas dengan TNI dan pemerintah setempat juga menjadi atensi Bapak Kapolres agar dilaksanakan ditingkat Kapolsek dan anggotanya dalam pelaksanaan tugas diwilayahnya," sambung Aah.

Kemudian Aah melanjutkan keterangannya kepada media, agenda lain yang dilaksanakan Kapolres Sukabumi dalam kunjungan kerja diwilayah Selatan, yaitu pemberian hadiah dan apresiasi kepada warga yang tepat waktu membayar pajak, mengunjungi tempat konservasi penyu di Ciracap dan juga pemberian bantuan sosial di Kecamatan Simpenan.

" Tentunya yang paling ditunggu baik oleh anggota maupun masyarakat program AA DEDE CURHAT DONG, dimana Kapolres Sukabumi membuka ruang seluas-luasnya bagi anggota dan masyarakat untuk curhat baik usul, saran, bahkan kritiknya secara langsung," ujar Aah.

Terakhir Aah mengatakan, selain membuka curhat langsung, Kapolres juga memberikan kesempatan kepada masyarakat bisa curhat melalui telpon atau nomor Washstaap 0811-6999-110

" Agenda berikutnya kunker ke Polsek diwilayah rayon barat, tengah dan terakhir Utara," pungkas Aah